が全く欠るといて、コトバが虚勢で空虚です。 **かきつつあるということで、日本では、そこにわけた政治** 年の(シーセロ)の世界、横綱下たの世界になって、思って、全ての政治や社会システムは働ていますが、日本人の多くは常にアメリカが強く、アメリカな除って います。マメリカでいう太陽が輝かなくなる現実が です。身体を然い空気にないませならせな水をよく飲み、熱中花に気をつけたいもの梅雨の中、別度以上の熱い日が緑きます。 中国との貿易の大が全額も多くなっています。 う住人でこの自気をめりこえたいものです。 生れ、アメリカが中南米会談で呼びかけてもらってメリカの足下の中南米では、左派政権が多る はう次世界大戦が好っているていら人が出てきて 土台かり、大きく変わりつつあるのは現食です。 はほとんど参加しません。マメリカての行気易よりも かえてきています。ウクライナ戦争で世界が がおそってきています。全世界的にそうであって います。仏空マンエルという浴者やロしる教皇など 経済ならでは物価が全てにわたり上りつづけて、ま アフリカも、アメリカ支持は多ろくはありません。 大阪城 22公月次号 金港湾 以外外 今年後半はずで物傷高インフレの渡人

参院選 論戦 物価高・安保・岸田政権評価 7月10日投開票、期日前投票は区役所でできます。

よまっています。 がし、戦闘局面も出口がみえなく膠 が世界の体制や秩序を大きくゆる な経済危機を誘因していく兆しがつ はじめ基礎的資源の停滞が世界的 着化するようで、エネルギー・食糧を ロシアのウクライナ侵攻による戦争 選挙戦本格化、 あと2週間

ている。 いっているようです。 超大国として覇権をほしいままにし 途上国の多くは否定的な立場にたつ 裁」と「ウクライナへの大盤振る舞い てきたが、今や自己崩壊の過程には ロシアにしろアメリカにしても世界の と少数派で、BRICSをはじめ発展 れに同調しているのは世界的にみる の武器供与」を推し進めているが、こ 欧米のロシアへの「全面的経済制

を定的な選択です

主義」と平和が生き延びるかどうか の選択のようです。 今回の選挙。 先後 77年の「戦後民主